



## GEMEINDE PÖNDORF

### Dank gebührt allen Helfenden nach dem Brand in Schwaigern

Vor wenigen Tagen kam es in Schwaigern zu einem schweren Brand auf einem Bauernhof. Die Bilder dieses Einsatzes werden vielen noch lange in Erinnerung bleiben – innerhalb kürzester Zeit standen das Stallgebäude und das Dach des angrenzenden Wohngebäudes in Flammen. Trotzdem konnten alle Tiere gerettet und ein Übergreifen auf benachbarte Gebäude verhindert werden.

In dieser herausfordernden Situation zeigte sich einmal mehr die **beeindruckende Kameradschaft und Einsatzbereitschaft** unserer Feuerwehrleute. Besonders danken möchte ich **Thomas Ramsauer**, Kommandant der Feuerwehr Pöndorf und Einsatzleiter, der mit ruhiger Hand die Führung übernahm, sowie **Andreas Wieder**, Kommandant der Feuerwehr Schwaigern, der gemeinsam mit seinem Team tatkräftig unterstützte.

Mein Dank gilt **allen Feuerwehren des Pflichtbereichs Pöndorf sowie den umliegenden Wehren aus den Nachbargemeinden**. Es waren viele Kameradinnen und Kameraden im Einsatz – sie alle haben **Großartiges geleistet**. Die Kameradschaft, die hier spürbar wurde, ist nicht selbstverständlich.

**Besonderer Dank gebührt auch der Firma Wielend Transport**, die bereits während des Brandes Hilfe leistete, dem Unternehmen **Mayrhofer Erdbau** sowie den beteiligten **Lohnunternehmen**, die mit Geräten und Maschinen zur Stelle waren – ebenso allen weiteren Helferinnen und Helfern, die zur erfolgreichen Bewältigung beigetragen haben.

Auch die **Nachbarschaft zeigte große Hilfsbereitschaft** – viele kümmerten sich um die Verpflegung der Einsatzkräfte. Dank gebührt hier unter anderem der **Firma Maier**, der **Bäckerei Ober**, der **Starzinger Getränkegruppe** sowie zahlreichen weiteren, die spontan Unterstützung leisteten.

Der betroffenen Familie wünsche ich in dieser schweren Zeit **viel Kraft und Gesundheit**. Wir stehen als Gemeinde hinter ihnen.

Ich bin **stolz auf unsere Feuerwehren und die Dorfgemeinschaft**, die Tag und Nacht im Einsatz war. Auf diesen Zusammenhalt können wir wirklich stolz sein – wir dürfen uns glücklich schätzen, so engagierte Menschen in unserer Mitte zu haben.

**Vielen, vielen Dank für euren unermüdlichen Einsatz!**

Euer Bürgermeister

  
Johann Zieher